
日時　 11月14日（月）19：00～20：30
会場　 三菱商事　丸の内パークビルディング　29階M04会議室
出席チーム 下記参照
欠席チーム なし

議事録 日本ユニシス/小鉢

議題

※以下敬称略

目次 1 配布資料確認
2 主幹事・副幹事報告
3 チャンピオンズカップの日程について
4 蝶理の今後の方針についての現状報告
5 合宿報告
6 マネージャーズミーティングについて

総括 1 内容 期日/担当

① アントラーズつくば利用確認 12月3日（土）のグラウンド利用有無を主幹事へ連絡すること。 11月18日/全チーム
② チャンピオンズカップ日程確認 チャンピオンズカップの参加可否を主幹事へ連絡すること。 11月18日/全チーム
③
④
⑤

2 内容 期日/担当

①
②
③
④
⑤

3 内容 期日/担当

① 不可日申請について 全試合消化済みであっても不可日申請は提出すること。
②
③
④
⑤

4 内容 期日/担当

① マネージャーズミーティング実施について マネージャーズミーティングの必要性についてフリーディスカッション
②
③
④
⑤

5 内容 期日/担当

①
②
③
④
⑤

対応事項

決定事項

情報共有及び注意喚起事項
（役員会等からの連絡）

意見交換及び審議事項
（会議での議論事項）

講義及びその他

2016年度商社リーグ　第3回代表者会議　議事録

内容

＜出席者名簿＞

役員会　　　　　北川、桜井、西村

岩谷産業　 　　戸辺、飯島 日鉄住金 多田

住友商事　 　　滝本、小俣　 蝶理 松本、川崎

伊藤忠商事　　古田、室屋 阪和興業 林、小林

三井物産　　　 山本 日立ハイテク 下地、関

双日　　　　　　 平池、魚川 三菱商事　 斉藤、井川、西村、茂木

丸紅　　　　　　 進士、豊嶋 　

日本ユニシス  仁科、小鉢 　 　

豊田通商　　　 白井
JFE商事　　　　木村、花坂
兼松　　　　　　 松村、松原
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内容 1 配布資料確認
チームデータ・名簿提出状況整理/星取表/得点ランキング/審判・フェアプレー得点ランキング/クモの巣グラフ（１部・２部）

MC報告書提出状況整理/不可日申請状況整理

2 主幹事・副幹事報告

①ML用メールアドレス提出状況（日本ユニシス/小鉢）

・ML用メールアドレス提出状況については変更なく特に問題はない。前回調査事項となっていたメールの不達状況については確認中。

②代表者名簿・チームデータ提出状況（豊田通商/白井）

・三菱商事のみ更新依頼有。減点対象となるミスはなかった。

③試合結果集計（阪和興業/林）

・MC報告書の記載については、記入フォームに従っていない場合には減点としている。

・JFE商事については提出期限遅れのため、0点としている。
④主幹事報告（三菱商事/茂木）
・不可日申請については、住友商事が期限遅れであり、それ以外は不備なく提出。
→全試合消化済みであり、12月、1月分の提出は不要と考え、提出していなかった。（住友商事/滝本）
→全試合消化済みであっても提出不要というのは運営要項にない為、出していただきたい。（三菱商事/茂木）
・12月日程に関して、12月3日（土）と12月10日（土）にアントラーズつくばを確保済み。
・今後のスケジュールを踏まえて、12月10日（土）に入替え戦を実施する予定。
　1部は4位双日、5位岩谷が入替え戦確定している。
　2部は未定であり、住友商事、JFE、兼松、三井物産が2位以内に入る可能性がある。
・12月3日（土）は11月19日（土）に実施試合の予備日とするが、19日（土）の試合が消化された場合でも、極力キャンセルは避けたい。
　全チーム11月18日（金）までに12月3日（土）のグラウンド利用有無を三菱商事へ連絡すること。

3 チャンピオンズカップの日程について（三菱商事/茂木）

・グラウンドは1月14日（土）、1月15日（日）、2月18日（土）、2月25日（土）の日程で確保している。

・不参加チームがある場合、繰り上げで参加となることがあるので、全チームから参加可否を確認してほしい。

→11月18日（金）までに、上記チャンピオンズカップの参加可否を全チーム連絡すること。

4 蝶理の今後の方針についての現状報告（蝶理/松本）

・合併してでも、商社リーグに参加し続けたい。合併については前向きに考えている。

・蝶理とユニシスの代表者間で打合せを経て、合併に向けた詳細案を練っている。現状では以下の確認事項が発生している。
　《確認事項》
　①合併後の副幹事業務の持ち回りについて
　　　→現在と同様に会社ごとで副幹事業務を実施するのがいいのではないかと考えている。
　②商社リーグの参加費について
　　→合併チームとして1社分の参加費であるか、2社分の参加費が必要となるか。
　③ユニフォームについて
　　→両チームのホームユニフォームをホームアンドアウェイで使いたいと考えている。
　④メンバー登録について
　　→代表者は会社ごとで5名ずつ登録すべきであるか、2社合わせて5名を登録すべきか。
・確認事項については役員会で持ち帰ってフィードバックする。（役員会/桜井）

5 合宿報告（役員会/桜井）
・合宿に関するアンケートでは、参加者の9割が満足しているという結果を得られた。また、開催日については7割が3月開催を希望。
　ただし、公式戦を実施すべきかについては意見が割れているので今後の開催の参考にしたい。

6 マネージャーズミーティングについて（役員会/桜井）
･各社からマネージャーズミーティングの開催のPros/Consを発表、その後同内容に関してフリーディスカッション。
・傾向として、時間的な負担が大きく、実施するのであれば明確なルール化をした方がいいという意見が多く挙がった。
　ただし、今年度も用具忘れなどによる減点がなかったことから、一定の効果を得られているという事実もある。
・マネージャーズミーティングを実施しないとなった場合は、各チームが責任をもって今のレベルの管理体制を徹底できるかが大事。
・今回の各社からの意見を参考にして、役員会でも議論して、マネージャーズミーティングの位置づけを確りと定めていきたい。

以上


